



WIEN

Michael Haitszinger (links) und Klaus Prokop präsentieren jetzt ihr drittes Werk. ☺

➤ Nach Währing und Ottakring folgt nun Meidling ➤ Buch

Erfolgsduo setzt jetzt

Nach Büchern über Währing und Ottakring bringen Michael Haitszinger und Klaus Prokop ihr neuestes Werk über Meidling heraus. Wie schon bei den Vorgängern wird auch diesmal der Charme des Bezirks nicht durch seine Geschichte, sondern durch die Menschen, die ihn bewohnen und ausmachen, eingefangen.

Nach ihren Streifzügen durch Währing und Ottakring zieht es den Werber Michael Haitszinger und den Fotografen Klaus Prokop diesmal also nach Meidling. Mit Kamera und Laptop bewaffnet fangen sie einmal mehr die Schönheit und Vielfalt unserer mehrfach ausgezeichneten Stadt ein. „Wie schon bei den vorherigen Büchern wollten wir nicht einfach ein Buch über die Bezirksgeschichte schreiben. Davon gibt es schon ge-

nug. Einen Bezirk machen immer auch die Menschen aus. Ihre Geschichten wollten wir in Wort und Bild festhalten und so den Bezirk zeigen“, so Prokop.

„Es kommen Menschen wie du und ich zu Wort“

Daher wird man auch keine Prominenten oder Politiker darin finden. Es sind die Menschen auf der Straße, der Kebabverkäufer des Vertrauens, der Trafikant oder der Fahrradmechaniker an der Ecke, die in den Büchern ihre Geschichten erzählen.

Rund eineinhalb Jahre dauert die Produktion eines Bandes. Die beiden Wiener aus Leidenschaft lassen sich genug Zeit, um die Grätzler und die Bewohner kennen-



Foto: KLAUS PROKOP

über die „Originale“ ➤ Autogrammstunde

Bezirk in Szene

zulernen. „Außerdem wollen wir den Bezirk fotografisch zu allen vier Jahreszeiten abbilden. Diesmal haben wir sogar Fotos im Schnee machen können“, schmunzelt Prokop. Mit abwechslungsreichen Bildern und so manch interessantem

Einblick in die Meidlinger Seele zeigt „elfzwanzig – Mensch & Bezirk“ die vielen Gesichter Meidlings. Das Buch (ISBN 978-3-200-06227-6) ist ab 24. Mai im Buchhandel erhältlich.

Philipp Stewart

Signierstunde am 3. Juni ab 17 Uhr in der Buchhandlung FRICK (12., Schönbrunner Straße 261).



Conny de Beaulclair ist der Kult-Türsteher im U4 und eine Meidlinger Legende – auch er erzählt seine Geschichte.

Foto: KLAUS PROKOP

Foto: ZVG

